

09. August 2018

Das neue Heimtrikot der Würzburger Kickers feiert am Wochenende Premiere

Teamsportspezialist JAKO und die Würzburger Kickers haben heute das neue Heimtrikot der Rothosen für die Spielzeit 2018/19 präsentiert. Das Jersey ist nicht nur eine hochfunktionale Spielkleidung für die Profis in der 3. Liga. Durch seine dezente Melange-Optik macht es auch in der Freizeit eine gute Figur.

Das Oberteil ist mit einer dunkelroten Struktur ausgestattet, die den Brust- und Bauchbereich prägt. Davon heben sich die Raglanärmel in klassischem Kickersrot ab, deren Nähte in geschwungener Form vom Achselbereich bis zum Rundkragen verlaufen.

Im Brustbereich auf der Herzseite ist das Wappen der Kickers, rechts der Schriftzug JAKO platziert. Komplettiert wird der Dress durch die rote Hose und Stutzen mit der eingestickten Jahreszahl „1907“. Sie spielt auf die Gründung des Vereins an und ist darüber hinaus im Nackenbereich des Oberteils angebracht.

Die Kickers-Profis werden ihr neues Trikot erstmals im Spiel gegen Energie Cottbus am Sonntag tragen. Fans können das Jersey ab sofort im Fan- und Onlineshop der Würzburger Kickers und im JAKO Onlineshop in den Größen 128 - 164 für 59,99 Euro sowie S - 5XL für 69,99 Euro kaufen.

JAKO beliefert Spieler und Fans mit denselben Trikots. Die Spielkleidung im Verkauf ist inklusive aller Details identisch mit der Profi-Ausrüstung für die 3. Liga.

Kontakt: Nico Wagner

Marketing | Kommunikation

Telefon +49 7938 9063-449